
Beschluss: 
Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt Kenntnis von den Ausführungen der Verwaltung und 
beauftragt den Bürgermeister auf Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der SPD-
Fraktion, das Marketing zu intensivieren und in einem Jahr nochmals zu berichten. 
 


